

**02./18 öffentliche/nichtöffentliche Sitzung des Ausschusses für Schule, Kultur und Sport vom  
05.03.2018**

**TOP: Ö 5**

**Informationen und Anfragen**

---

Herr Fischer informiert, dass alle Stadträte bereits per E-Mail darüber informiert worden sind, dass der Stadtratsbeschluss zur Fernwärmesatzung ungültig ist. Die 5 Stadträte, die Mitglied im Aufsichtsrat der Stadtwerke Wernigerode GmbH sind, wurden unrechtmäßig von der Abstimmung ausgeschlossen. Dies stellt einen groben Verstoß dar, so dass die Abstimmung wiederholt werden muss.

Frau Lisowski begrüßt Herrn Ahrens und bittet ihn, zum Museumsfrühling am 25. März zu informieren. Herr Ahrens hat für die Anwesenden einen Vorabflyer mitgebracht. Insgesamt 13 Partner beteiligen sich in diesem Jahr am Museumsfrühling. Auch die Ortsteile halten Angebote vor. Wieder mit dabei sind u.a. das Feuerwehrmuseum und das Schloß Wernigerode. Das Luftfahrtmuseum bietet als Neuerung an, dass man in einem Hubschrauber sitzen kann. Wie aus dem Vorabflyer hervorgeht, hat sich das Design der Werbematerialien verändert.

Des Weiteren gibt Herr Ahrens den Hinweis, dass am Dienstag, dem 06. März die neue Ausstellung im Harzmuseum „Invasion der Arten“ um 17:00 Uhr eröffnet wird. Er lädt alle Stadträte noch einmal dazu ein

Frau Lisowski berichtet von einem Termin am 21. Februar mit allen Kulturvereinen der Stadt Wernigerode. An diesem Abend wurden hauptsächlich die Beantragung von Fördermitteln und der damit in Zusammenhang stehende Verwendungsnachweis besprochen. Weiterhin ging es um die Entwicklung eines Kulturstammtisches. 18 Personen erklärten sich sofort bereit, an diesem mitzuarbeiten. Das 1. Treffen wird am 26. April, um 18 Uhr in der Ratswaage stattfinden.

Sie erinnert noch einmal an die diesjährige Sportlerehrung am 3. April in der Sporthalle Stadtfeld. Noch nicht alle Stadträte haben sich dazu zurückgemeldet.

Zum Problem mit der Feuchtigkeit in der Grundschule Diesterweg merkt sie an, dass die Erstellung des Leistungsverzeichnisses fast abgeschlossen ist. Der Baustart für die Sanierung ist für den 14. Mai vorgesehen, vorbehaltlich dessen, dass eine Firma gebunden werden kann.